



FEDERATION CGT DE LA SANTE ET DE L'ACTION SOCIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

N° 50

Tél. : 01 55 82 87 49

**E-mail :
com@sante.cgt.fr**

2 juillet 2019 : la CGT et FO quittent l'entrevue

Suite à la journée d'action de ce jour sur les revendications des services d'urgences et plus largement de l'hôpital, une délégation a été reçue au ministère des solidarités et de la santé.

Cette entrevue n'a apporté aucune nouvelle mesure et a été interrompue par l'annonce d'une membre du collectif inter-urgence, expliquant que des personnes à l'extérieur étaient en train de s'injecter de l'insuline toutes les 5 minutes. La séance a été levée.

La CGT et FO ont quitté la salle, ne cautionnant pas ce genre d'actions qui met en danger la vie d'autrui et/ou donne un spectacle pitoyable.

L'action syndicale ne passe pas par la mise en danger volontaire de ceux qui luttent. Les organisations syndicales se rencontreront prochainement en toute responsabilité pour faire des propositions et donner les suites à ce mouvement qui dépasse largement les services des urgences et concerne tout notre secteur.

Nous remercions tous les syndicats présents ce jour à Paris et sur tout le territoire.

La CGT appelle à amplifier le mouvement dans les prochains jours et prochains mois.

Fait à Montreuil, le 2 juillet 2019